



Objetivos del Milenio: romper el círculo vicioso de la pobreza

La última cumbre del Milenio en Nueva York ha vuelto a poner sobre la mesa la desidia de nuestros gobernantes para implantar políticas valientes que ayuden a conseguir los ODM para el 2015. La brecha entre países pobres y ricos ha alcanzado cuotas indignantes y el compromiso social global es fundamental para conseguir un reparto más justo de la riqueza y acercar la salud a millones de personas.

sigue en pág 4. ▶



Editorial

Proyectos

Sensibilización

Exposiciones / Solman